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議 題 

１ 議 題 

（１）令和５年度公民館事業実施結果及び今後の事業予定について 

（２）大野中公民館専門部等規約の一部改正について 

 

２ 報告 

（１）第３６回大野中公民館まつりにつぃて 

（２）令和６・７年度相模原市青少年指導委員の推薦について 

 

３ その他 

（１）令和６・７年度大野中公民館専門部員の推薦について 

（２）次回の運営協議会の予定 

 

 

 

 

 



協  議  の  要  旨 

（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

１ 議 題 

（１）令和５年度公民館事業実施結果及び今後の事業予定について 

 令和５年度公民館事業実施結果及び今後の事業予定について、事務局から説明を行

い、承認された。 

 【意見等】 

○自治会対抗の体育祭に参加したが、来年度もコロナの影響がない状況ならこ

のような方向で実施していくのか。 

●コロナ明けで４年振りに自治会対抗の体育祭を実施したが、体力低下に伴う

安全面に配慮したこと、参加者が密集しないような種目ということで今年度

は実施したが、次年度についてはまだ白紙の状況であり、今後部内で検討し

ていくことになる。 

○自治会対抗のボッチャ大会を予定していると説明があった。何か意図はある

のか。 

●ニュースポーツの振興が一番大きなところだが、冬季オリンピックでボッチ

ャが非常に注目を集めてきたということもあり、これまで体験会を何回か実

施してきた中で、地域のボッチャを広めようという趣旨で自治会対抗戦を実

施してみようということになった。 

○浸透という意味では、まだ自治会対抗というほど浸透はしていないと思う。

人が集まらないという危険性があるのでその辺も踏まえ審議してほしい。 

●２４日の自治会長会議において体育部長がリリースするとともにその話もす

る予定である。 

○中学校においても文化祭、体育祭を実施した。大分コロナ前に近づいた形で

はあるが、競技の見直し、時間配分の見直し等そのまま戻すのではなくて新

しく組み直しているところもある。本校は４０周年だったので、保護者の参

加種目を２種目入れたが、時間が伸びてしまったのが反省である。今年の反

省を生かして来年も見直すという公民館と同じ考えで進めている。 

ボッチャ大会を本校の体育館で実施していただくが、試験前で部活がない時

に利用してもらっている。実施予定日は、１、２年生のテスト前で、３年生

は私立高校入試の期間なので、子供たちがどれだけ来るか心配だが、ぜひ体

育館を利用してほしい。 

○子どもまつりに参加したが、とにかく子供たちが大喜びだった。今日、２年

生の担任から日記の話を聞いたが、とっても楽しかった、今から来年が待ち

遠しいと書いている子どもたちが多かったということだった。運動会は中学

校と同じようにコロナ明けということ、また、市内の小学校は午前中開催だ

が、コロナ前に戻したいものは戻すという考えで、本校では、大玉送り、応



援合戦、リレーを入れた。ただ徒競走全員、団体種目全員を学年ごとに半分

に分けて進めた。この形で行われている小学校もあるということなので、次

年度以降も午前中開催になると思う。 

○古淵商栄会を代表してこの運営協議会委員参加させていただいている。よさ

こいＲＡＮＢＵでは実行委員長をしているが、公民館にも協力いただき感謝

している。また、公民館まつりで古淵商栄会は模擬店を出店するので、是非

皆様には買いに来ていただきたい。もう１点、相模原法人会の理事の立場か

らお伝えするが、税に関する絵はがきコンクールで、大野小学校から２点入

選した。公民館にもポスターを掲示してもらったが、７０数校ある小学校か

ら６点中２点が大野小学校である。２７日に橋本の杜のホールで行う表彰式

には、是非お二人には参加していただきたい。 

   

（２）大野中公民館専門部等規約の一部改正について 

大野中公民館専門部等規約の一部改正について、事務局から説明を行い、承認され

た。 

 【意見等】 

   ・特になし 

   

２ 報 告 

（１）第３６回大野中公民館まつりについて 

第３６回大野中公民館まつりについて、事務局から説明を行った。 

【意見等】 

   ・特になし 

 

（２）令和６・７年度相模原市青少年指導委員の推薦について 

令和６・７年度相模原市青少年指導委員の推薦について、事務局から説明を行った。 

【意見等】 

   ・特になし 

 

３ その他 

（１）令和６・７年度大野中公民館専門部員の推薦について 

令和６・７年度大野中公民館専門部員の推薦について、事務局から説明を行った。 

  【意見等】 

   ・特になし 

 

（２）今後の運営協議会の予定 

今後の運営協議会の予定について、事務局から説明を行った。 



 

   

以 上 

 

 



 

 

大野中公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏   名 所 属 等 備 考 出欠席 

1 大久保 宗俊 公民館長 会 長 出席 

2 細谷 剛 自治会法人古淵自治会代表 議 長 出席 

3 小椋 幸広 ウイルズスクエア・くじらの会代表 会 計 欠席 

4 新出 信行 自治会法人鵜野森自治会代表 会計監査 出席 

5 谷口 浩之 鵜野森中学校長  出席 

6 浅野 宏 大野小学校長  出席 

7 間所 洋子 鵜野森中学校ＰＴＡ代表  欠席 

8 今野 愛 大野小学校ＰＴＡ代表  出席 

9 大越 妙子 大野中地区民生委員児童委員協議会代表  出席 

10 小林 太 大野中地区老人クラブ連合会代表  欠席 

11 木村 達 児童館長代表  出席 

12 小田邉 和弘 大野中地区スポーツ推進委員連絡協議会代表  出席 

13 野口 裕光 大野中地区青少年指導委員連絡協議会代表  出席 

14 細谷 省吾 大野中地区青少年健全育成協議会代表  欠席 

15 金本 祥司 大野中公民館体育部代表  欠席 

16 齊藤 一城 大野中公民館青少年部代表  出席 

17 田中 テル子 大野中公民館文化部代表  欠席 

18 阿部 勇司 大野中公民館広報委員会代表  欠席 

19 松本 翼 公民館利用団体協議会代表  欠席 

20 竹中 勝藏 古淵商栄会代表  出席 

21 家田 未来子 大野中地域包括支援センター  欠席 

22 滝澤 栖子 大野中地区健康づくり普及員協議会代表  出席 

23 小平 昌子 公募委員  出席 


